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1989 -04- 11 ANFRAGE 

der Abgeordneten Srb und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend ermäßigte Jahresmautkarte für "dauernd stark 
Gehbehinderte" 

seit e1n1ger Zeit wird für "dauernd stark gehbehinderte 
Personen" unter bestimmten Voraussetzungen eine ermäßigte 
Jahresmautkarte ausgegeben. Allerdings ist noch immer eine 
kleine Gruppe von schwerstbehinderten Autohaltern von dieser 
Regelung ausgeschlossen. 

Es handelt sich hier um jenenPersonenkreis, die selbst ein 
Auto besitzen, dieses jedoch infolge der Schwere ihrer 
Behinderung selbst lenken können. Es ist nicht einzusehen, 
warum gerade diese kleine Gruppe von der Regelung nicht 
erfaßt wurde. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten 
Abgeordneten folgende 

A N FRA G E 

1. Warum ist die Gruppe jener schwerstbehinderten 
Autohalter, die ihr eigenes Fahrzeug nicht selbst lenken 
können, von der derzeitigen Regelung ausgeschlossen? 

2. Sind Sie bereit, diese Gruppe von schwerstbehinderten 
Autohaltern in die bereits bestehende Regelung 
miteinzubeziehen? 
Wenn ja: bis wann wird dies geschehen? 
Wenn nein: welches sind die Gründe dafür? 
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